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Cinquième réunion de l’APE JV 2021-2022                     Lundi 9 mai 2022  
  19h00 – réunion en ligne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h24 Ouverture de 
l’assemblée 

Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 

Participants : 

- Suzana Straus, Présidente 

- Mathieu Beaudoin (parent et personnel de l’école) 

- Edith Domingue 

- Hasnaa Mantrach 

- Elisabeth Soanes 

- Magali 

Personnel de l’école : 

- Pierre-Luc Bergeron Davidson 

- Marie-Josée Proulx-St-Pierre 

- Carole Massé 

 

19h26 Adoption de l’ordre du 
jour 

Edith propose, et Elisabeth appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h26 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
28 février 2022 

Mathieu propose, et Suzana appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h27 Bilan de la Direction 

a. Mise à jour des 
dossiers 

b. Période de 
questions 

Bilan de la direction: Présentation faite par Carole Massé (à l’école 
depuis 5 semaines) et Pierre-Luc Bergeron, car Syndie Hébert est 
toujours absente.  
1) Club Robotique – l’équipe a participe à la compétition à 

Montréal. 
2) V-Mon – MONU à Vancouver. 
3) Vancouver Sun Run – quarantaine d’élèves/parents ; un grand 

succès. 
4) Sports d’équipes : rugby, ultimate, badminton. 
5) Évènement robe rouge a eu lieu recemment 
6) Examens IB en cours  
7) PPEC examens pour les 8e année  
8) Examens PISA arrivent 
9) Bulletin intérimaire sur Clever (2eme fois que l’école utilise ce 

logiciel).  
10) Absentéisme – mieux depuis aujourd’hui. Déploiement 

d’ordinateurs vendredi dernier pou garder les options ouvertes. 
Le bureau de direction est confiant que la situation se rétablie. Il 
y a 14% d’absences au niveau des élèves. Ce niveau est pourquoi 
les cours sont encore en présentiel. 

11) Forum carrière pour 10e – à venir bientôt 
12) Camp leadership avec la collaboration du Conseil Jeunesse. 
 
Questions: 
Edith : Compétition robotique : compétition contre CEGEPs de 
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Montréal. JV est la seule école de l’extérieur de Montréal. Le budget 
de certaines écoles est de $10,000. 
Suzana : clarification si Clever sera utilise pour 7 à 12e année. Bulletin 
envoyé vendredi qui s’en vient. 

19h45 Bilan de la 
Présidence/Vice-
présidence 

Hasnaa : pas d’ajout 
Suzana : pas d’ajout ; Suzana demande quelle sera la dotation pour 
l’année prochaine – réponse : en cours et affichages ; offres faits pour 
enseignants. 

 

19h55 Bilan de la trésorière 

• Mise à jour du 
budget pour 
l’année 2021-2022 

Demandes de 
financement 

Dianne (absente)/Suzana présente le rapport sur les finances 

 
Demande de financement d’Etienne Papillon : école a déjà déboursé 
un montant. L’APE reverra une demande de sa part l’an prochain (une 
demande plus précise devra être déposée).  

 

20h01 Bilan du comité des 
partenaires 

Pas de réunion à date. Trop tard pour mettre ce comité sur pied cette 
année. 
 
Comité ad hoc du CSF– clarifications nécessaires ; sujets à travailler 
par ce comité sont connexes à ceux du comité de partenaires. 
 
Les parents expriment leur mécontentement sur le manque de 
réunions du comité (mais pas vis-à-vis du Directeur Adjoint, qui a 
essayé de mettre ce comité sur pied). Il serait important d’obtenir des 
clarifications du CSF sur les rôles de ces deux comités. 
Hasnaa remercie Pierre-Luc pour tout son travail. Ces derniers n’ont 
pas été faciles. 
 

 

20h08 Mise à jour des 
comités 

sans objet  

20h08 Bénévole de l’année L’APE nomine Sylvie Histed.  

20h10 Appréciation du 
personnel 

Hasnaa s’occupera de ceci : date à identifier ; dates suggérées : 27-29 
juin. 

 

20h12 Bourses pour les 
finissants 

Edith fera partie du comité qui décidera qui seront les récipiendaires 
des 7 bourses de finissants ($500 chaque) pour les 12e.  

 

20h13 Varia Cuisine de l’APE : fours ont été vendus ; il reste l’installation des 
prises d’électricité pour fours/frigos - suivis à faire avec le CSF et RdV. 

 

Retour de Syndie Hébert ou Eric Leclerc ? Pas de réponse. 

 

20h25 Levée de l’assemblée Hasnaa propose. 

 

Prochaine rencontre en septembre 2022 pour l’AGA. 

 

 
 


